

ももクロ 春の一大事

～笑顔のチカラ
つなげるオモイ
in 檜葉・広野・浪江
三町合同大会～



内容 4月23日(土)・24日(日)の2日間、ももいろクローパーZの三大ライブの一つ「春の一大事」がJ-VILLAGEで開催されます。檜葉町・広野町・浪江町の三町合同大会で「笑顔のチカラ つなげるオモイ」をテーマに、ももクロの全力パフォーマンスのほか、各地の観光スポットやお土産紹介なども行われます。チケット販売などライブの詳細はホームページ(URL: <https://www.momoclo.net>) で確認してください。
※新型コロナウイルス感染拡大の状況により、中止または延期になる可能性があります。

問 産業振興課商工労働係 Tel 0240(34)0247



元気に「かモン! くまモン!!」を披露



浪江町ご当地ヒーロー「エゴマン」も登場!

ご当地キャラまつり

1月8日、道の駅なみえにおいて、「ご当地キャラまつり」が開催されました。会場には浪江町イメージアップキャラクター「うけどん」に加えて、「たかたのゆめちゃん」(岩手県陸前高田市)と、「菊松くん」(二本松市)、「くまモン」(熊本県)が集まりました。

イベントでは、各自治体をPRするブースが展開されたほか、ステージにおいてご当地キャラによるトークショーやじゃんけん大会が行われ、会場は大いに盛り上がりました。

また、イベントのほか、テレビの公開収録も開催され、くまモンを中心にダンスを披露し、見ていた人たちを楽しませていました。

問 企画財政課情報統計係 Tel 0240(34)0241

イベントの様子は
こちら



まちの話題



なみえ創成通信

学校の基本理念 子どもたちの生きる力と夢を育み、地域の未来を切り拓く学校

1月24日(月) 哲学対話

自ら問う力、自分の思いや考えを表現する力、仲間とともに探究しようとする力を養うための「哲学対話」を、オンラインで実施しました。

「ご飯やパンなどの名前はどやって決まっているの(小学5、6年生)」「なぜ一人一人個人差があるのか(中学生)」という「問い」を自分たちで決め、思いや考えを伝え合いながら対話しました。相手の話も最後まで聞くことが哲学対話の約束であり、穏やかな雰囲気の中で授業は進みました。

今回の授業を通して意見を交換していくうちに、自分の考えを相対化し、新たな考えを発見するとともに、視野が広がり問題解決力も高まりました。



小学5、6年



中学生

なみえ創成小学校・中学校ブログ なみえ創成 検索

問 なみえ創成小学校 Tel 0240(23)5335 問 なみえ創成中学校 Tel 0240(23)5336

こども園で豆まき会を開催

2月3日、浪江にじろこども園において、節分の豆まきを行いました。

子供たちは、みんなの前に出て、事前につけてきたお面を披露。作る時に大変だったことや、自分の中にいる退治したい鬼を発表しました。喧嘩する鬼や、片づけをしない鬼、野菜を食べない鬼などを追い払うため、豆をまきに外へ。するとどこからともなく鬼の叫び声が聞こえ、背後には赤鬼の姿が。鬼を見つけた子供たちは、掛け声とともに鬼に向かって必死に豆をまくと、たまたま鬼は逃げていきました。

その後、室内に戻った子供たちは健康に過ごせるように、大豆のお菓子を食べました。

また、この日給食で4・5歳児は鬼面ずしを作り、かわいくできたと大喜びでした。

問 浪江町にじろこども園 Tel 0240(25)8619



がんばって作ったお面を発表



可愛く作れました



「鬼は外!」「福は内!」



新聞紙で作った豆で参戦だ!